

Partido opositor ratifica participación en elecciones venezolanas



Caracas, 5 ago (RHC) El partido Acción Democrática ratificó este miércoles su participación en las elecciones legislativas de diciembre próximo en Venezuela, al tiempo que condenaba el llamado a la abstención de un sector de la oposición.

El secretario general de la organización política, Bernabé Gutiérrez, rechazó la postura de Henry Ramos Allup de respaldar una declaración de diversos grupos partidistas de derecha contra la asistencia a los comicios para renovar la Asamblea Nacional.

Al respecto, Gutiérrez aseveró que la posición abstencionista y la 'satanización del voto' como instrumento de cambio constituye una actuación ilegal, al asegurar que los promotores de esa postura carecen de representatividad en las bases de la militancia.

La Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) decretó a mediados de junio pasado la suspensión de la anterior dirección nacional de Acción Democrática, y nombró una mesa directiva para llevar adelante el proceso de reestructuración del ente partidista.

Presidida por Bernabé Gutiérrez, la nueva junta directiva podrá utilizar la tarjeta electoral, el logo, los símbolos, emblemas, colores y cualquier otro concepto propio del partido.

Recientemente, Gutiérrez propuso un referéndum en Acción Democrática para decidir si participaban en las próximas elecciones, luego de que el máximo órgano judicial designara a la nueva directiva del Consejo Nacional Electoral (CNE), ante la suspensión constitucional el parlamento unicameral.

Esta propuesta de revisión hacia lo interno del partido siguió a las declaraciones del dirigente Ramos Allup, sobre la negativa a participar en un proceso comicial bajo la nueva rectoría del CNE.

La renovación del ente electoral formó parte de los acuerdos parciales emanados de la Mesa de Diálogo Nacional instalada en septiembre de 2019 entre el Gobierno y varios partidos de la oposición, y abrió las puertas a la realización de las elecciones legislativas previstas para finales de 2020. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230683-partido-opositor-ratifica-participacion-en-elecciones-venezolanas>



Radio Habana Cuba